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150 意見・提案 重点テーマ
4つのまちづくりの目標に合わせて、9つの重点テーマを分けて標記した方が見やすいのではな
いか。

第7回

151 質問 重点テーマ
重点テーマに防災が入っていないのはなぜか。

第7回

152 意見・提案 重点テーマ
市民が求める施策を重点テーマに掲げていくべきではないかと思い、防災の視点を入れるのは
同感である。重点テーマとして取り上げるべきではないか。 第7回

153 意見・提案 重点テーマ

重点テーマを分かりやすく表す際に、「なぜこれを重点テーマとしたのか」を表現すると良いので
はないか。また、重点テーマと方向性と言いながら、なんとなく全方位的に見える。どれが重点
で、どれが重点でないかが分かりづらい。

第7回

154 意見・提案 重点テーマ
(1)豊かな自然や環境の保
全・充実

参考資料

「環境活動の経済性を伴った仕組みづくり」とあるが、環境関係の活動は必ずしも採算性が合わ
ない場合もあり、経済性を追求していたのでは十分な環境保全につながらないこともある。経済
性を伴う仕組みを充実していく必要性はあると思うが、それだけでない、自発的なボランタリーな
活動や、その活動を支える仕組みづくりも必要なので、その部分が落ちてしまわないような表現
の工夫が必要ではないか。

第7回

155 意見・提案 重点テーマ
(2)課題山積の時代を担う
人づくり

表題が、「課題山積の今を若者たち、子どもたちに託す」ととられかねない。問題解決能力や、問
題を発見できる能力が、若者にとっても大事で、教育の現場でもそういったところを育てているの
で、そのような表現に変えた方が受け入れられやすいのではないか。

第7回

156 意見・提案 重点テーマ
(2)課題山積の時代を担う
人づくり

学校教育、特に子どもに対しての様々な機会の提供が必要だと思うが、教育現場まで踏み込ん
で、全体の体系化を図ろうとしているのか。どのあたりを視野に入れてようとしてるのか分からな
いので、そのイメージがクリアになるような表現の工夫が必要ではないか。

第7回

157 意見・提案 重点テーマ
(2)課題山積の時代を担う
人づくり

学んだことを生かして地域を作っていくという中で、生涯学習政策が大きく転換しているという印
象を受けた。人材を育成するという方向としては正しいし、色々な自治体で成功が生まれてきて
いるので頑張ってほしい。

第7回

158 意見・提案 重点テーマ

(2)課題山積の時代を担う
人づくり
(3)地域コミュニティモデル
の進化
(4)いのちを育て・守り・支
える

地域コミュニティ、地域包括ケア、人づくりなどは、つながりづくりというのが重要な政策群であ
る。まだ仲間でない人と、どこかで出会ってつながりをつくるという難しいことが求められている。
つながりづくりという視点で、まだ見知らぬ人、孤立している人と、どう関係性を作っていくかと
いった政策的な方向性を重視してほしい。 第7回

総合計画審議会での意見・質問等一覧 資料3-1（追加）

1/2



No 種別 ページ 該当箇所 委員意見・質問等一覧 会議回

159 意見・提案 重点テーマ

(3)地域コミュニティモデル
の進化
(4)いのちを育て・守り・支
える

地域コミュニティと、地域包括ケア、ケアタウンは非常に関連している。地域政策課と、地域福祉
等を担う課で、横の連携を持って一体的に進めた方が良いのではないか。

第7回

160 意見・提案 重点テーマ
(4)いのちを育て・守り・支
える

「妊娠期から子育て期にわたるまでの切れ目のない支援」とあるが、教育分野が入っていない。
教育から18歳、福祉のところまで含めた支援体制が必要ではないか。 第7回

161 意見・提案 重点テーマ
(4)いのちを育て・守り・支
える

セーフティネットの充実も主な取組に含める必要があるのではないか。
第7回

162 意見・提案 重点テーマ
(4)いのちを育て・守り・支
える

災害への対処などをこの中に含めなくて良いのか。
第7回

163 意見・提案 重点テーマ
(5)「分かち合いの社会」の
創造

参考資料

説明文に主語が無い。誰が取り組むのか明確にしておいた方が良い。また、行財政改革の取組
の施策のどこに関連してくるのか分かりづらいので、もう少し分かる表現にしておいた方が良い。
「分かち合いの社会」づくりという言葉自体が目新しいので、内容が分かるような解釈文を入れる
など、加筆すると良くなるのではないか。

第7回

164 意見・提案 重点テーマ
(6)「観光」による地域経済
活性化

参考資料

定住促進の取組の中で、文末に「ひとの流れを生み出します。」とあるが、交流人口を増やすイ
メージに取れてしまい、定住までつながらない締めくくりになっている。文末は「その先に定住を目
指します。」と入れた方がいいのではないか。

第7回

165 質問 重点テーマ
(9)基礎自治体としてのあ
り方の見極め

文書の最後が、「基礎自治体への進化を目指します。」になっているが、以前の資料では「研究と
協議を進めます。」であった。今回変更した考えを伺う。 第7回

166 意見・提案 重点テーマ
(9)基礎自治体としてのあ
り方の見極め

定住人口が増えなければ基礎自治体としての条件も成立できなくなることから、定住促進は、
「(9)基礎自治体としてのあり方の見極め」に含めた方が良いのではないか。 第7回
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